



8月 園だより

令和6年7月31日発行
社会福祉法人青梅みどり福祉会 かすみ保育園

〒198-0042

青梅市東青梅6丁目1番地12

<http://www.kasumi-oume.com>

☎0428 (22) 2235 📠090 (2172) 3587



HPコード

「夏本番！！やっぱり水遊び大好き！」

先日の夏まつりには、たくさんの保護者の方々にご参加、ご協力を賜りまして、ありがとうございました。子ども達のお店屋さんごっこに盆踊りの可愛い姿、年長児のかっこいい和太鼓・・・と楽しいひと時を過ごすことができたのではないのでしょうか。

そして、新しく設置されたプールにも子ども達は目を輝かせています。今年は、今まで控えてきた水の顔付けをOKとしました。プールからは、キャッキョという、水遊び大好きな子ども達の歓声が上がっています。プールは複数名で見守り、適度な水分補給など、子ども達が安全に楽しめるよう配慮していきたいと思います。また、各クラス、夏ならではの遊びを計画して、子ども達のワクワクを広げていきたいと思います。



今月 の予定

- 1日(木) 身体測定
- 7日(水) 乳児検診
- 8日(木) 絵画指導(5歳)
- 21日(水) 避難訓練
- 29日(木) 誕生会
- 30日(金) スポーツ教室(2歳~5歳)
プール納め

★きりんぐみのお楽しみ会★

9月13日(金) 保育園で行います。
工作、かすみ映画館、宝さがし・・・!? みんなで夕飯も食べる予定です!! お楽しみが、いっぱい😊
※詳細は、後日お知らせを配布します。

プール期間中は忘れずに・・・!

うさぎぐみ~きりんぐみは、プール入水確認表の体温、○×記入を・・・
ひよこ・りすぐみは、連絡帳への○×記入をお願い致します。

夏休みの予定が変更の場合は・・・

先日は、夏休みの予定表を提出頂きありがとうございました。
変更になった場合は、必ず職員への連絡をお願い致します。

7月20日(土) 東青梅6丁目夏祭りは、雨天の中でしたが、参加してくれた子ども達がやぐらで盆踊りを披露しました。ご協力ありがとうございました。

★ご入園おめでとうございます!

1歳児りすぐみにりんちゃんが入園します。
仲良くして下さいね~!

8月のうた

おんまはみんな
おばけなんてないさ
うみ



★欠席の場合は、連絡をお願い致します！

懇談会でもお知らせしましたが・・・
9時30分の時点で出欠を確認し、連絡なく登園していないお子さんがいた場合には、保護者の方への電話連絡にて確認をさせていただきますので、宜しくお願い致します。

★よろしくお願い致します！！

高野勝美パート保育士が
8月より正規職員として就労します。

★お元気で…

並木康子パート保育士が、一身上の都合で
7月末で退職いたしました。



ひよこぐみ（0歳児）



先月のとある涼しい日に砂遊びデビューをしました。保育士がたこ焼き型の型抜きをやって見せると「わ～」と歓声が起こりました。指先でツツツしたり、手の平でつぶしてみたり、砂の感触を楽しんでいました。チビッコ4人衆も全員離乳食が2回食となり、皆、大きな口を開けてモグモグと上手に食べています。大きい子は手づかみ食べ盛んになり、食べる事に興味津々！味覚が育ち、好き嫌いも出てきましたが、みんな食べるのが大好きなようです。モリモリ食べて夏バテなんて吹き飛ばせ～！！

りすぐみ（1歳児）



身体を動かすことが大好き！マットや滑り台、フープなど出すと大喜びです♪「見ててね」と言って、凸凹のあるマットを得意そうに渡り、「上手だね」と話すとニコリ笑顔😊中には、保育士かのように「てて」と手を繋いで支えようとする姿も。滑り台は中でも人気で、グラグラ笑いながら滑っています。フープは床に置くと、「ジャンプジャンプ」と言いながらジャンプしたり、車のハンドルに見立てて「ブププ」と動かしながら走ったり・・・暑さに負けず元気一杯！身体を使って遊んでいます。

うさぎぐみ（2歳児）



待ちに待ったプールが始まり、水遊びが大好きな子ども達は大喜び。去年は水が顔に掛かるのが苦手だった子ども、今年はへっちゃら！プールの端と端に分かれてバシャバシャと水の掛け合いっこが大好きで、「よーい、ピー！」の合図で激しい掛け合い。途中から保育士対子ども達になり、私たちを攻撃！！大盛り上がりです。8月は自分達で作ったペットボトルシャワー、水風船、ボディペインティングなど、様々な遊びを考えていますので、みんなで夏を満喫したいと思います。

こあらぐみ（3歳児）



梅雨に入ったのになかなか雨も降ってくれず・・・でしたが、先日、「雨の日散歩」へ行ってくることができました。カッパを着て、長靴を履き出発！！水溜まりの上を堂々と歩くことが楽しいようで、水しぶきをあげながら飛び跳ねていました。大塚山では、なぜかバツタが沢山いて「バツタさんも雨が好きなんだね！」と新しい発見をすることができました。もちろん探していたカタツムリにも出会うことができ大喜び。いつもとは違う雨の自然に触れて楽しむことができました。

ひつじぐみ（4歳児）



プール・水遊びがスタート！！プールでは、初めて水に顔を付けることに挑戦。ドキドキしながらも少しずつ顔を付けることができ、潜る余裕を見せる子もいました。今年度は怖がらずに顔をしっかりとつけることを目標にしていきたいです。水遊びでは、色水遊びが大人気！沢山の色を混ぜ、「ぶどうジュース、メロンジュース、コーヒーなど美味しそうなジュースを作り「乾杯しよう！」と友だち同士で声をかけて・・・カンパニー！ジュースパーティーを楽しんでいます。

きりんぐみ（5歳児）



大塚山で見つけたカブトムシの幼虫が成虫になりました。「カブトムシになった！」と大喜びの子ども達。「カブトムシ、見てくる」と毎日観察しています。育てている夏野菜で見つけた青虫もサナギになり始めました。「何色のちょうちょかな～？」「いつ出てくるの？」こちら楽しみなようです。運動会に向け、鼓笛の練習も少しずつ始めています。曲も子ども達が大好きな『アイドル』なので大喜び♪「アイドル踊れるよ」「太鼓叩きながら踊るの？」という子ども達には笑ってしまいました。